

Hoy se retoman las sesiones informativas sobre Vía Irun

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2019(e)ko urtarrila(r)en 08-(e)an 10:41etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 8 de Enero de 2019.

Hoy se retoman las sesiones informativas sobre Vía Irun

Esta tarde, a las 19.00 horas, vuelven al centro Palmera Montero las reuniones participativas del proyecto

Miércoles, 9 de Enero de 2019 - Actualizado a las 06:03h

[¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- En el marco del proceso de participación ciudadana abierto para dar a conocer el proyecto Vía Irun, el pasado miércoles 12 de diciembre se celebró en el centro Palmera Montero el primer encuentro informativo dirigido a la ciudadanía. A partir de esta cita inaugural, este mes se abre otro capítulo de reuniones que tendrán lugar hoy y los días 16, 23 y 30 de enero, todas ellas en la misma ubicación que la primera. Estas citas serán más específicas y estarán destinadas a colectivos concretos. Además, cada uno de los días se celebrarán dos sesiones. Los horarios y toda la información está disponible en Internet a través de la dirección web irun.org/viairun. A pesar de que todas las reuniones son abiertas y gratuitas se recomienda la inscripción, un trámite que se puede realizar mediante la misma web. - J.G.